



C'est face aux autorités administrative, politique, traditionnelle et religieuse que Malam Mouhamed consul du Nigeria pour les régions du Sud-ouest et Nord-ouest s'est adressé à la communauté nigériane de Limbe.

En effet, au cours de cette rencontre tenue le 23 septembre à Limbé, Mala Mouhamed a exhorté les autorités camerounaises à privilégier la voie du dialogue afin d'établir la cohésion sociale. Le diplomate a ainsi saisi l'occasion pour appeler la communauté nigériane vivant dans cette localité à rester solitaire auprès du peuple camerounais avec qui la république fédérale du Nigeria entretient d'excellentes relations économiques historique et culturelle.

Rappelons que l'enlisement de la crise anglophone a considérablement perturbé l'activité économique dans les régions du Sud-Ouest et Nord-ouest.
